

MÉRY

Trois hôtels à insectes ont été installés



L'équipe d'Aix-T-Pro à l'œuvre. Photo Le DL/S.M.

Trois hôtels à insectes fabriqués par une équipe de l'entreprise adaptée Aix-T-Pro ont été dernièrement installés sur la commune.

Ces réalisations ont pour but de participer à la biodiversité et vont accueillir toute une diversité d'insectes pouvant loger les larves, les

perce-oreilles, les abeilles, etc.

Un de ces hôtels se trouve juste en dessous de l'école et permettra aux enfants d'aller observer les occupants. Un autre se situe devant la mairie et le troisième au rond-point Rebauchet.

Sylviane MIALON